



## "De que eran culebras, eran bien culebras"; Fernández Noroña lamenta despido de empleados de Twitter



MÉXICO (ARIANA PAREDES).- El diputado morenista Gerardo Fernández Noroña lamentó el presunto despido de trabajadores de Twitter con sede en México, tras la llegada de Elon Musk a la empresa.

"En cuanto trabajadores, lamento el despido en @twittermexico; pero de que eran culebras, eran bien culebras.", señaló el diputado, quien en algunas ocasiones ha sido bloqueado de la red social. En redes sociales se señala que la plantilla de trabajadores en el país fue despedida, sin tener un dato preciso sobre el número de empleados ni el cargo que presuntamente ocupaban.

El hombre más rico del planeta, Elon Musk compró Twitter por 44 mil millones de dólares hace una semana.

Twitter México se volvió tendencia este viernes luego de que usuarios emitieran mensajes sobre su despido de la empresa, tal es el caso de @PistolaMendoza, quien posteo su despedida de la empresa y aprovechó para anunciar su disponibilidad para trabajar en otra: "Si están buscando contratar gente talentosa que hoy dejamos @TwitterMexico, aquí mis recomendaciones por haber trabajado junto a ellas y formar un equipo de excelencia estratégica y creativa, además de innovación y tecnología" refirió

<https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/fernandez-norona-lamenta-despido-de-empleados-de-twitter-de-que-eran-culebras-eran-bien-culebras>